

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MESA CENTRAL
FECHA: 22/NOVIEMBRE/2017

Política, la responsable si las negociaciones del TLCAN fracasan: Fitch

SUSANA SAENZ: Y de acuerdo con la agencia calificadora Fitch Ratings, si las negociaciones fracasan y el TLCAN termina, muy probablemente la política sería la responsable, ya que cada gobierno ha inducido las conversaciones con consideraciones políticas caseras que son en gran parte defensivas y están destinadas a las audiencias nacionales.

Según Fitch, un precedente obvio es la retirada de Estados Unidos del acuerdo de Asociación Transpacífico, al comienzo de la administración de Trump, algo que el presidente había prometido desde que era candidato.